

大谷公民館報

4 月 号

発行 大谷公民館
 かつらぎ町大谷 288 番地の5
 tell・fax 22-1644



退任のご挨拶

前大谷公民館長 下林 開吾

長く厳しかった寒さもやわらぎ、木々の芽が萌え始める季節になりました。
 皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。さて、私こと3月末日を
 もって、大谷公民館長を退任させていただきました。



平成17年4月、館長を拝命いたしまして以来20年の歳月が経過しました。その間、区民の皆様から暖かい
 ご支援とご厚情をいただき、大過なくその任を終えることができましたこと、誠にありがたく心より厚くお礼申し
 上げます。

さて、公民館の活動は、体育部事業・文化部事業・老人学級・婦人学級・サークル活動などがあります。公民館
 はこれらの活動を通して、社会教育・生涯学習の場として学習と研修を深める中で、ふれあい、親睦、憩いの場
 として活用していただき、地域の活性化を図る場でもあります。しかしながら近年、少子高齢化が進み、さらにコ
 ロナ禍の影響によって活動の縮小・中止を余儀なくされ、本来の活動が希薄となり困難な面があります。

こうした中で今後一層三位一体[自治区(区民)・各種団体・公民館]を柱として、皆様のご賛同を得て大勢のご
 参加をいただき、種々の企画を進めることが大切かと思えます。

退任いたしましても、今までと同様にご厚誼を賜りますようお願い申し上げますとともに、長きにわたり本当に
 ありがとうございました。

末文ながら、皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。

3月9日(日)古里ウォーク・パート 23

「江戸時代の民家が残る奇跡の町、今井町を訪ねて」「奈良国立博物館」を見学しました

今井町では、ガイドに説
 明を受けながら、約1時
 間30分散策しました。

(きれいな町並みでした)

奈良国立博物館では、お
 水取りの様子や、仏像・
 青銅器を見学しました。

(仏像の数に驚きました)

車中ではクイズを解き、
 楽しい時間を過ごしま
 した。(知識が増えました)



